

Veteranos regresan a Pinar en la 57 de Béisbol

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Viernes, 14 Julio 2017 17:20

Escrito por Kitin

Visto: 10357

El encuentro fue presidido por Juana Veliz, funcionaria del Comité Provincial del Partido en Pinar del Río; Leonor Lina Plascencia, vicepresidenta de la Asamblea Provincial del Poder Popular y las máximas autoridades del béisbol de nuestro país.

"Michel Martínez Pozo, luego de estar por Ecuador un tiempo, regresó a la provincia y se insertó en los entrenamientos de la preselección. Tiene velocidad máxima de 90 millas, ha trabajado muy bien y junto a Isbel Hernández, pensamos sea el cerrador del equipo ante las ausencias, en la primera etapa. de Liván Moinelo y Raidel Martínez".....dijo Jesús Bosmenier, entrenador de pitcheo del equipo pinareño de béisbol.

"Dentro de los más veteranos regresa el sanjuanero Pedro Luis Rodríguez quién ya ha jugado en otras temporadas y ahora se ha ganado nuevamente un puesto en el equipo. Tenemos pensado sea el sustituto de Donald en tercera en caso de alguna lesión o algo por el estilo, aunque Donald Duarte aseguró que jugará la temporada completa".....manifestó Pedro Luis Lazo, director de la nave verde.

"El zurdo Jandy Mompeller está en el equipo porque para bien de todos y de él mismo, es un muchacho que ha logrado resolver todas sus dificultades con la disciplina y tiene todas las facultades óptimas, además de la necesidad de zurdos que tenemos, para haberse quedado en el plantel que defenderá los colores de esta provincia en la venidera Serie Nacional".....aseveró Lazo.

"Felicito a Pedro Luis Lazo, por esta nueva responsabilidad que le ha tocado desempeñar. Lazo, además de ser muy buen amigo, fue mi mejor alumno; siempre se estaba acercando a preguntar por una situación presentada, muy preocupado por sus compañeros de equipo. Si antes no me imaginé que Lazo tuviese la posibilidad de enfrentar este reto, hoy veo a un Pinar del Río, listo para borrar la imagen del año pasado"; expresó Higinio Vélez Carrión; Presidente de la Federación Cubana de Béisbol.